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Sono Juliane Silveira do Nascimento, sposata, senza figli, 35 anni, Nata a Santa Maria. Ho iniziato la mia
laurea triennale in pedagogia nell'anno 2004 nel centro universitario francescano (attuale UFN), la
scoperta, l'identificazione e l'incanto per il corso e l'area didattica sono stati istantanei. Durante il corso
della pedagogia già nel primo semestre ho cominciato ad esercitare lo stage come ausiliaria in una scuola e
così sviluppavo l’amore verso questa professione, imparando e ogni giorno cercando di migliorare la mia
conoscenza coniugando la pratica con l'apprendimento.

Nel gennaio 2008 conclude il mio corso. Quest'anno ho iniziato a lavorare presso la scuola Nossa Senhora
de Fátima come ausiliaria, dove sono stataaccoltamolto bene dalla direzione, dal coordinamento e da tutto
il personale. L'anno seguente, 2009 sono stata assunta nell'istituzione come insegnante reggente, un sogno
compiuto, lavorare in una grande scuola non solo in dimensioni, ma grande nei suoi ideali, proposta e
storia. Una proposta significativa, basata sugli ideali di San Vincenzo Pallotti.

Il Collegio Nostra Signora di Fatima presenta la fiducia, la libertà, la carità e l'unità come base di questa
proposta, ma ciò che è importante è che questi quattro segmenti sono vissuti nella scuola di giorno in
giorno. Sperimentare questo carisma Pallottino come insegnante è appassionte e rinvigorante, comincia a
prendere una proporzione non solo nella vita professionale, ma anche nella mia vita personale. In questi 11
anni di lavoro in questa scuola, è più quello che ho imparato di quello che ho insegnato, e posso dire: sono
diversa sono Pallottina. Ma che cosa è questa passione di essere Pallottina?Vuol dire essere responsabile
nei miei incarichi, essere accogliente con gli studenti e le famiglie che riceviamo, èavere un lavoro, amare
ed essere orgogliosi di stare in questo luogo, è credere nella proposta che si offre; è quello di sentirsi
motivati a cercare nuove conoscenze, nuove forme e modi per insegnare; è quello di formare ed
umanizzare le persone e ciò fa la differenza nella nostra società

Oggi la scuola Fátima con i suoi 67 anni di storia,  ha donato tanto e continua ad offrire un'istruzione di



qualità.  Per me, essere parte di questa storia, è un misto di gioia e felicità, dove io, insegnante della prima
infanzia ho la grande missione di educare i bambini con alta coscienza e volontà di cambiare il mondo in
cui viviamo. Qui sviluppiamo un'opera, dove i bambini hanno tempo e voce, forniamo per essere critici,
autonomi, creativi e responsabili, dove costruiscono conoscenza essendo protagonisti del processo e
l'insegnante il Mediatore, il Problematizer, il motivatore, ciò che stimola per imparare. Tutto accade, in un
ambiente giocoso e piacevole e di interazione, dove i genitori sono i nostri partner per far accadere tutto.

Abbiamo lezioni specializzate in inglese, educazione fisica, musica, tablet e istruzione a cui pensare.

Gli ambienti sono vari e contribuiscono e arricchiscono il processo di insegnamento-apprendimento,
abbiamo: sala gioco, musica, Multimedia, biblioteca, palestra sportiva, Auditorium, laboratorio di scienza,
tribunali, cappella dove eseguiamo i momenti di spiritualità, ecc.

Sono grata a Dio, a San Vincenzo Pallotti e al Collegio di nostra signora di Fatima, perché non è solo un
posto di lavoro, ma una grande famiglia, un luogo che mi ha permesso di sviluppare professionalmente e
diventare un essere umano migliore. 

*************************************************************************** 

Santa Maria, março de 2019.

Sou a professora Juliane Silveira do nascimento, casada, sem filhos,35 anos, natural de Santa Maria. Iniciei
minha graduação em pedagogia no ano2004 no centro universitário Franciscano (atual UFN), a descoberta,
a identificaçãoe o encantamento pelo curso e pela área da educação foram instantâneos.No decorrer do
curso de pedagogia já logo no primeiro semestrecomecei a exercer estágio como auxiliar em uma
escolinha e assim iadesenvolvendo, aprendendo e a cada dia buscando aprimorar meus
conhecimentosaliando a prática com a aprendizagem.Em janeiro de 2008 conclui meu curso e sim fui
nomeada Pedagogacom muito orgulho, neste ano comecei a trabalhar no colégio Nossa Senhora deFátima
como auxiliar, onde fui muito bem acolhida pela direção, coordenação etoda equipe de funcionários.No
ano seguinte, 2009 foi efetivada na instituição como professoraregente, um sonho realizado, trabalhar em
uma escola grande não só de tamanho,mas grande em seus ideais, proposta e história.Proposta
significativa, fundamentada em São Vicente Pallotti.

O colégioNossa Senhora de Fátima, apresenta a Confiança, a Liberdade, a Caridade e aUnidade como a
base dessa proposta, e mais que isso faz com que esses quatrosegmentos sejam vivenciados no dia a dia
escolar.Vivenciar este Carisma Palotino como professora é apaixonante erevigorante, começa a tomar uma
proporção não só na vida profissional mastambém na minha vida pessoal.E eu nestes 11 anos em que
trabalho nesta escola, muito mais queensinei, eu aprendi, e posso dizer: Sou diferente, Sou Palotina.Mas o
que é essa paixão em ser Palotina?É ser responsável em minhas atribuições, é ser acolhedora com os
alunose famílias que recebemos, é ter um trabalho, amar e se orgulhar de estar nestelocal, é acreditar e
fazer a proposta acontecer, é sentir-se motivada a buscar novosconhecimentos, novas formas e maneiras
para ensinar, é formar pessoashumanizadoras que façam a diferença nessa nossa sociedade.Hoje o colégio
Fátima com seus 67 anos de história, pode sim dizer oquanto fez e faz para uma educação de qualidade, e
fazer parte desta história é ummisto de alegria e felicidade, onde eu, professora de educação infantil tenho
agrande missão de educar crianças com brilho no olhar e vontade para mudar omundo.Aqui
desenvolvemos um trabalho, onde as crianças tem vez e voz,propiciamos a serem críticos, autônomos,
criativos e responsáveis, onde constroemo conhecimento sendo protagonistas do processo e o professor o
mediador, oproblematizador, o motivador, o que instiga para que aconteça a aprendizagem.Tudo acontece,
num ambiente lúdico e prazeroso e de interação, onde ospais são nossos parceiros para fazer tudo
acontecer.

Temos aulas especializadas de Inglês, Educação Física, Música, Tablets eEducação para o pensar.



Os ambientes são variados contribuindo e enriquecendo o processo deensino-aprendizagem, temos: Sala
dos Brinquedos, de música, de multimídia,Biblioteca, pracinhas, ginásio de esportes, auditórios,
laboratório de ciências,quadras, capela onde realizamos os momentos de espiritualidade, etc.

Sou grata a Deus, a São Vicente Pallotti e ao Colégio Nossa Senhora deFátima, por ser não só um local de
trabalho,mas sim uma grande família, um lugarque me proporcionou me desenvolver profissionalmente e
me tornar um serhumano melhor.

Juliane Silveira do Nascimento
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